



Equipo ECOH concurre a sector costero Primeras Piedras por hallazgo de cadáver

Hasta el sector de de Iquique, se trasladó el Equipo de la zona costera sur Crimen Organizado



y Homicidios (ECHO) de la Fiscalía Regional de Tarapacá, tras el hallazgo del cuerpo de una mujer en los roqueríos del lugar. La denuncia fue realizada por una transeúnte que recorría el sector y dio aviso a personal de la Policía Marítima, informando sobre la presencia del cadáver. Ante esta situación, el equipo ECOH se constituyó en el sitio del suceso e instruyó diligencias a la Brigada de Homicidios de la PDI, además del retiro del cuerpo y su posterior autopsia por parte del

Servicio Médico Legal. De acuerdo con las primeras pericias

policía y de forma preliminar, se observó que el cuerpo no

visibles, mientras que la víctima fue identificada como una mujer